

SuG Familie

es kann auch nur Spaß sein

Von Ai-an

Prolog: Mann+Frau=Kind

Was war nur los mit den jungen Leuten?

Gab es für sie keine Beziehungen mehr, in der man sich liebte und nur mit den Menschen schlief für die man auch Gefühle hatte?

Anscheinend nicht, zumindest wenn diese Personen Takeru und Sayuri hießen.

Beide waren grade mal 16 und waren sich bereits mehr als einmal so nahe gekommen, wie man es nur seinem Partner sollte.

Aber sie waren keine Partner, es war Spaß, mehr nicht und dies war beiden von Anfang an klar.

Was sich dann daraus aber entwickeln sollte, wussten beide zu diesem Zeitpunkt noch nicht, zwar waren sie vorsichtig, aber man kann nun mal nie vorsichtig genug sein..

Das Ergebnis ihres gemeinsamen Spaßes hielt Sayuri knappe 9 Monate später nämlich in ihren Armen.

Überglücklich, es war ihr Kind, ihr Sohn und ihr ganzer Stolz...auch wenn dieser alles andere als geplant war.

Nachdem Sayuri erfahren hatte das sie schwanger war, schliefen beide nicht mehr miteinander.

Aus dem Spaß wurde Ernst, den nun gab es den kleinen Yukio.

Trotzdem, auch wenn sie kein Paar waren, es nie vorhatten, beide waren Eltern und sie wollten gute Eltern sein.